
SEXTA-FEIRA, 30 DE MAIO DE 2025 2

Asfaltamento do primeiro trecho da estrada 
de Santa Flora pode começar em breve

O 
asfaltamento dos 17 km da estrada 
do Distrito de Santa Flora, uma 
obra esperada há décadas para 

facilitar o trânsito e o escoamento da safra, 
poderá ter o pontapé inicial nos próximos 
meses. Segundo a coluna apurou, está 
em fase final a tratativa com a Secretaria 
de Transportes do Estado para incluir o 
primeiro trecho, de 2 km de asfalto, no 
Programa de Incentivo ao Acesso Asfáltico 
(PIAA), que usa verbas do ICMS destinado 
por empresas para aplicar em obras de 
infraestrutura rodoviária do Estado. A ex-
pectativa era que essa obra fosse anunciada 
ainda em março, quando foram assinadas 
as ordens de início de outras rodovias, 
como o asfalto do segundo trecho da 
estrada de Vale Vêneto (VRS-823), em São 
João do Polêsine. Mas houve um impasse 
e, agora, a tendência é de que a estrada de 
Santa Flora seja anunciada em breve.

Os detalhes ainda não foram divulgados, 
mas com os valores de ICMS destinados 

por algumas empresas, seria o suficiente 
para, nos próximos 12 meses, asfaltar os 
primeiros 2 km da estrada de Santa Flora, 
que liga a BR-392, no Passo do Arenal, até a 
sede do distrito.

Apesar de o trecho ainda ser pequeno, 

isso é encarado como uma conquista, já 
que seria o pontapé do asfaltamento, com 
previsão de conseguir mais verbas para 
asfaltar outros trechos nos anos seguintes. 
Por se tratar de uma rodovia estadual, 
chamada ERS-505, mas que acabava sendo 
mantida pela prefeitura, há esperança de 
que o início do asfaltamento convença 
o governo do Estado a aplicar recursos 
próprios nessa obra.

Santa Flora tem grande produção 
agropecuária, especialmente de arroz, soja 
e gado. Além disso, na sede do distrito, está 
uma das maiores indústrias de benefi-
ciamento de arroz da região, a Marzari 
Alimentos, que envia seus produtos para 
vários Estados. A estrada de chão, com 
barro e buracos, é um problema sério para 
o transporte da produção, causando prejuí-
zos e encarecendo frete.

Na quinta, vereadores de Santa Maria, 
incluindo Sidi Cardoso (PT), estiveram no 
Daer pedindo apoio para essa obra. 

Prova de 
cavalo crioulo

Hoje e amanhã, o Núcleo 
Regional de Criadores de Ca-
valos Crioulos de Santa Maria 
vai realizar a Revisão Coletiva 
e a Exposição Morfológica Ou-
tonal na pista coberta da sede 
campestre do CTG Sentinela 
da Querência, em Camobi.  
Conforme o secretário e dire-
tor de Marketing do Núcleo, 
Fábio Ferrari Mello, a morfo-
logia é uma importante ferra-
menta de seleção e aprimo-
ramento da raça de cavalos 
crioulos onde os animais, do 
Rio Grande do Sul e outros Es-
tados, serão avaliados através 
de julgamento com jurados 
credenciados. 

O evento é aberto ao 
público. Hoje, a partir das 
13h30min, acontece a Revisão 
Coletiva e, no sábado, as ativi-
dades da Morfologia iniciam 
às 10h30min. Haverá  almoço 
e, às 13h30min, o julgamento 
dos concorrentes com a pre-
miação dos vencedores.

Ontem à noite, o Grupo Diário lançou 
o Anuário Santa Maria 2025, uma pu-
blicação impressa que reúne histórias, 
dados e potencialidades do município. É 
uma publicação bilíngue, com textos em 
português e inglês, projetando o alcance 
para fora das fronteiras do Brasil. A distri-
buição do Anuário Santa Maria 2025 será 
dirigida a entidades, associações comer-
ciais, órgãos públicos, escolas e universi-
dades, profissionais liberais e formadores 
de opinião, dentro e fora do país. Confira 
a cobertura completa do lançamento na 
edição impressa do final de semana.

nathália schneider, bd, 16/08/2022

A rede de farmácias Panvel 
confirmou que vai inaugurar 
sua primeira filial em Caçapava 
do Sul. Para isso, abriu 13 vagas 
para contratação imediata de 
três farmacêuticos, nove aten-
dentes e um auxiliar de limpeza. 

Para candidatar-se à função 
de farmacêutico, é necessário 
graduação completa no curso 
de Farmácia e CRF ativo. Já 
para trabalhar como atenden-
te, é preciso ter Ensino Médio 
completo e ter 18 anos ou mais. 
No caso de auxiliar de limpeza, 
não é necessário possuir Ensino 
Fundamental completo. Por ser 
uma empresa que desenvolve 
talentos, a Panvel não exige 

experiência prévia, embora esse 
possa ser um diferencial. Entre 
os benefícios, a empresa oferece 
vale alimentação/refeição, con-
vênio médico e odontológico, 
bônus por resultados e partici-
pação nos lucros, entre outros.

Os candidatos podem se ins-
crever através do link lojaspan-
vel.gupy.io.

Prevista para abrir em junho, 
a nova farmácia estará localiza-
da na esquina das ruas Benja-
min Constant e 7 de Setembro, 
no centro de Caçapava do Sul. 
Com 50 anos de história, a Pan-
vel tem mais de 640 lojas no Rio 
Grande do Sul, Santa Catarina, 
Paraná e São Paulo.

Nova farmácia abre 13 vagas

2ª edição do Anuário

Lula, presidente da República, durante uma cerimônia 
de entrega do primeiro trecho do Ramal do Apodi, da 

transposição do Rio São Francisco, na cidade de Cachoeiro 
dos Índios (PB). É uma falta de sensibilidade com milhares de 

nordestinos que já morreram por conta das secas, além de 
total falta de humildade. Mas para quem já disse não existe no 

Brasil uma alma mais honesta do que ele, esperar o quê?

Era uma obra [transposição do São 
Francisco] que muita gente não 

acreditava que a gente fosse fazer. Porque 
fazia 179 anos. Não estou falando de 10 anos, 
estou falando de 179 anos que se prometia 
água para essa região. E eu, graças a Deus, 
descobri uma coisa: Deus deixou o sertão sem 
água porque sabia que eu ia ser presidente da 
República e ia trazer água para cá.”


